



～しかコーチから～

百田保育園のみんなサッカー教室は楽しかったかな～？
暑い中たくさんボール遊びが出来て、コーチたちもすごく楽しかったよ(*^-^*)

これからもたくさんお外で遊んで、元気いっぱいのお兄さん・お姉さんになってね！



～～先生から～～

記入者 塚原佳代 先生

子ども達がのびのびと体を動かし、楽しそうにしていたのでとても良かったです。消極的な子は一人もおらず、男の子も女の子も一生懸命ボールを追いかけていたのが印象的でした。ちょっとした言葉がけの工夫で、分かりやすく動きが言語化され、短い時間の中でもスモールステップを踏んで試合形式にまでなることに驚きました。ありがとうございました!!

記入者 梶原 沙織 先生

サッカー教室を通してボールをけることに興味をもち、子ども同士でボールを蹴りあう姿がよく見られるようになりました。また以前は手を使ってボールをキャッチしていた子ども、なるべく手を使わないように意識するようになりました。みんなでルールを決めて遊ぶ様子からは、遊びを発展させる力もついてきたと感じ嬉しく思いました。最近では外部の方との交流が少なかったため、とても良い経験になりました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会